

—Nous apprenons avec regret la grave maladie de M. J.-E. Archambault, notaire à St-Gabriel de Brandon.

—M. Joseph Langlois, marchand à Ste-Scholastique, père de M. Godfroy Langlois, rédacteur en chef de la *Patrie*, a été nommé régistrateur du comté des Deux-Montagnes, conjointement avec M. Duprat, en remplacement de M. Carmel, décédé. M. Duprat a déjà rempli les fonctions de régistrateur depuis un quart de siècle et est âgé de 80 ans.

—C'est aujourd'hui, 15 janvier, que M. Arthur LaRue, fils de l'honorable V.-W. LaRue, ancien président de la Chambre des notaires, doit prendre charge de la gérance de la succursale de la banque Jacques-Cartier, à la Haute-Ville, Québec.

—M. le notaire Philéas Huot, maître de poste à St-Roch de Québec, a démissionné et est remplacé par son fils.

—MM. J.-A. Charlebois et Alex. Chauveau ont été nommés notaires de la compagnie du chemin de fer Québec, Montmorency et Charlevoix.

---

Le dernier courrier d'Europe nous apprend le décès du notaire Pierre-Emile Herbette, frère de M. Louis Herbette, conseiller d'Etat de France, littérateur distingué et surtout grand ami des Canadiens.

—A St-Hyacinthe, le 20 novembre, est décédée, à l'âge de 20 ans, Marie-Arthémise-Berthe St-Germain, fille de M. Jules St-Germain, notaire.

—Est décédée, à Montréal, le 5 décembre, à l'âge de 33 ans, Ernestine-Malvina-Olympe-Mathilde Brien, épouse de W.-H. Edge, notaire. Mme Edge était la fille unique de M. le notaire A.-L. Brien.

—A Ste-Scholastique, le 5 décembre, est décédé Joseph-Narcisse Paul, enfant de Narcisse Forest, notaire.

—A Québec, le 4 décembre, est décédée Marie-Eléonore Lamontagne, épouse de Jacques Auger, notaire.

—Est décédée, à Montréal, le 25 décembre, à l'âge de 70 ans, Adéline Masson, épouse de A.-A.-L. Brien, notaire. Mme Brien était la dernière des enfants de Louis Masson, de St-Benoît. Le Dr André Chénier était le parrain de la défunte, et le Dr Hyacinthe Masson, qui fut exilé aux Bermudes pour avoir pris part à la rébellion de 1837, était son frère.

—Est décédée à Montréal, le 30 décembre, Arthémise Renaud, épouse de Joseph Bonin, notaire du séminaire de St-Sulpice. Mme Bonin était la sœur de M. Adolphe Renaud, maire de Joliette, et la mère de M. J.-A. Bonin, notaire, de la société Longtin et Bonin.

—Au mois dernier, est décédée, à St-Jean Port Joli, Marie-Anna Verreault, fille du notaire P.-G. Verreault, ancien député de l'Islet.

—Au Côteau-Landing, est décédée, le 20 décembre, Jeannette, enfant du notaire J.-E. Dumesnil.

—A Québec, est décédée, le 10 décembre, Marie-Joséphine-Stella-Berthe, enfant du notaire C.-A. Lafrance.

---

*Le Directeur de la Revue : J.-EDMOND ROY.*

---